

15 Jahre Spielgruppe Spielwerkstatt, Affoltern am Albis

- 2001 In der Gesprächs- und Bildungswerkstatt in Affoltern am Albis wird ein neues Angebot ins Leben gerufen: Die Spielgruppe! Frau Maja Wirth-Brennwald, Gründerin und Inhaberin der GBW, nimmt das Bedürfnis der Eltern auf eine professionelle, kompetente und konstante Begleitung und Betreuung für Kinder vor dem Kindergarten Eintritt wahr und startet im August 2001 die erste Spielgruppe mit drei Kinder.
- 2002 Der Name der Spielgruppe wird geboren: Spielwerkstatt
- 2003 Eine zweite Gruppe wird eingeführt.
- 2004 Es finden schon drei Gruppen statt.
- 2008 Maja Wirth-Brennwald trifft die schwierige Entscheidung sich beruflich neu zu orientieren. Galina Bruder übernimmt im Frühling vorerst die Leitung einer Gruppe und ab Sommer 2008 aller Gruppen.
- 2009 Es finden vier Gruppen pro Woche statt.
Galina Bruder übernimmt die gesamte Leitung der Spielwerkstatt.
Eine zweite Spielgruppenleiterin steigt ins Leitungsteam der Spielwerkstatt ein.
- 2011 Die Spielwerkstatt zieht um in die neuen Räumlichkeiten an der Zürichstrasse 96. Es finden sechs Gruppen pro Woche statt. Das Team zählt jetzt sechs Mitarbeiterinnen. Alle Gruppen werden in Zweier-Leitung geführt.
- 2014 Die Spielwerkstatt bekommt das Q-Label des SSLV.
- 2015 Die erste Dusse-Gruppe der Spielwerkstatt findet statt. Diese Gruppe entsteht in Zusammenarbeit mit dem Verein Gemeinschaft Zentrum Bauspielplatz Affoltern am Albis. Die Spielwerkstatt führt insgesamt acht Gruppen pro Woche.
- 2016 Ab Sommer 2016 werden zwei Dusse-Gruppen und sieben Innen-Gruppen angeboten. Es werden insgesamt ca. 65 Kinder betreut.

Die Spielwerkstatt wird dieses Jahr 15 Jahre alt. Sie wird professionell und kompetent geführt und erfüllt die Richtlinien des SSLV (Schweizerische Spielgruppen-Leiterinnen Verband). Über all die Jahre haben alle Mitarbeitenden mit grossem Engagement, viel freiwilliger und sehr wertvoller Arbeit für unsere Kinder und die Gesellschaft geleistet. Wir setzen auf hohe Qualität und freuen uns auf glückliche Kinder und eine gute Zusammenarbeit mit den Eltern.

Galina Bruder
Leiterin der Spielwerkstatt
